



Anwageln 30. April 2005

Inzwischen schon traditionsgemäß wird bei der WSG die Feier- und Freiluftsaison mit dem so genannten Anwageln begonnen – d.h., dass ab diesem Termin die auf dem Gelände stehenden Wohnwagen



an den Wochenenden wieder bewohnt und die Wiese von der „Wiesensitzfraktion“ genutzt wird.

Dieses Anwageln ist immer mit gemeinsamen Racletteessen verbunden – in Anbetracht des erstaunlich guten Wetters in diesem Jahr tatsächlich als Freiluftveranstaltung.



Gleichzeitig dient die Veranstaltung auch immer durch die große Anzahl der vorhandenen Raclettegrills als Test für das vorhandene Stromnetz.

Die Gelegenheit wurde gleich auch noch genutzt, das neue Schülerboot zu taufen – Fix hat jetzt Verstärkung durch Foxi bekommen.



Bernhard Nentwich